
 

J’ai une Carte Mobilité Inclusion Stationnement. 

J’ai besoin d’une place de stationnement devant mon domicile.  

 

      Je m’appelle : ………………………………………………………………. 

      Mon adresse : ……………………………………………………………… 

  Mon numéro de téléphone : …………………………………………….... 

 Mon adresse mail : ………………………………………………………... 

 

Avec la demande, je dois envoyer : 

- Une copie de ma Carte Mobilité Inclusion mention Stationnement (recto-verso) 

 

 

 

 

 

 
- Une copie d’un document d’identité (carte nationale d’identité ou passeport ou 

titre de séjour) 

 

      Je mets la date d’aujourd’hui : 

 Je signe :  

 

La demande doit être envoyée au : 

Cabinet du Maire 

66 rue de Paris 95500 GONESSE 

 

 

- La création de la place de stationnement peut être refusée.  

- Si la place est créée, toutes les personnes avec une Carte Mobilité 

Inclusion mention Stationnement pourront se garer sur la place. 


